
PRESIDENTE LAGOS: “NOS PREOCUPA LA CALIDAD DE VIDA DE LA GENTE 

Y NOS PREOCUPA HACER LAS COSAS BIEN” 

Tras recorrer la calzada norte de la Alameda, cuyos trabajos finalizaron la 

medianoche del domingo, el Primer Mandatario dijo estar satisfecho por el 
cumplimiento de los plazos y por la comprensión de los capitalinos.  
 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró la cooperación de los santiaguinos 

para evitar los atochamientos en este primer día de marzo y expresó su satisfacción por 

la rapidez en que fueron hechos los trabajos de varias de las principales arterias de la 

capital, luego de que a la medianoche de ayer finalizaran las obras de la calzada norte de 

la Alameda, la que volvió a ser transitable para vehículos particulares.  

 

"A los santiaguinos les digo que hay que tener paciencia, pero también hacemos 

paciencia con eficiencia, y usted ve la rapidez con que lo hacemos, en lo que 

corresponde a nosotros", dijo el Jefe de Estado, tras caminar desde el Metro Santa Lucía 

hasta el Palacio de La Moneda, oportunidad en la que aseguró que "nos preocupa la 

calidad de vida de la gente y nos preocupa hacer las cosas bien. Y creo que en ambas 

cosas hemos cumplido". 

 

Acerca de las molestias de los usuarios, dijo que "es el costo que hay que pagar cuando 

se va a avanzar. Estamos preocupados, sin embargo, de tener la mayor fluidez, he sido 

informado que el nudo más complejo, que era Vicuña Mackenna-Vespucio, a esta hora 

ha habido una demora de tres a cuatro minutos en el desplazamiento allí, pero, en todo 

caso, esperamos que el asunto pueda ir mejorando" expresó. 

 

Explicó también que "son más de 9 kilómetros que se han pavimentado en 29 días, y 

ahora tenemos otro estándar". Asimismo, destacó la decisión gubernamental de invertir 

3.500 millones de pesos para estos trabajos y no 1.500, como inicialmente estaba 

previsto. "Yo quisiera decir que cuando se tomó esta decisión, esto eran 3.500 millones 

de pesos, se podría haber hecho un asfaltado, un recapado, que es lo que se ha hecho 

históricamente en los últimos 20 a 30 años, pero eso no era el estándar que queríamos. 

Ustedes vieron la rugosidad que tiene el pavimento y lo que significa eso respecto del 

Transantiago y los nuevos buses", sostuvo el Mandatario. 

 

Sobre esto último, resaltó "la diferencia entre algo más fácil, que vale 1.500 millones, y 

algo bien hecho, de larga duración, y que vale 3.500. Aquí estamos para pensar en el 

largo plazo, en el Chile de nuestros hijos, los que hoy día entran a clases" y anticipó que 

trabajos similares se realizarán el próximo verano de 2005, en el sector sur de la 

Alameda, con el fin de que al término de ese año, "estemos en condiciones de poder 

echar a caminar como corresponde el Transantiago". 

 

En otro ámbito, el Presidente Lagos informó que durante el fin de semana, estuvo en 

permanente contacto telefónico con los gobiernos de Francia y Estados Unidos, por los 

hechos de violencia que se han producido en Haití. 


